
令和６年度 第７回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 令和７年１月７日（火） 

会議時間 午後１時３０分 ～ 午後２時 ７分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟２階 第三委員会室 

出席委員等 

[委員長] 高木 大輔   [副委員長]  長谷川 泰弘 

[委員]  石井 昇、髙橋 とみお、宇田 みおこ、齋藤 寛之 

橋岡 協美、望月 圧子、斎藤 明美、五十嵐 智美   

欠席委員等 なし 

委員外議員 なし 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
［局長］ 三室 隆行 ［次長］ 鈴木 康二 

［書記]  飯野 明、里吉 奏子、大畑 まり 

協議事項 
(1) 議会だより（１１月定例会号）について 

(2) 意見交換会について 

【決定事項】 

(1) 議会だより（１１月定例会号）について 

□ 議案をピックアップは、議案第１２号について掲載する。 

□ 用語解説は、候補なしとする。 

□ ８頁「委員会報告」の写真にキャプションを入れる。 

 

(2) 意見交換会について 

□ 参加した高校生及び議員からの感想は概ね良好であること、昨年度広報公聴委員会で決定

し、会派代表者会議でも諮って継続することを決定しているため、今期については継続す

る。 

 

【主な意見等】 

(1) 議会だより（１１月定例会号）について 

□議案をＰＩＣＫ ＵＰ！について 

・他議案で草ぶえの丘が指定管理者による運営となり、一方サンセットヒルズは市の直営 

のままであることは、市民の関心も高いことから掲載したらどうか。 

・これまで単発では古民家（旧今井家）を使用することはあったが、継続して利用するこ 

とはなく、市民の関心度は高い。草ぶえの丘と、サンセットヒルズは従来通り使用でき 

るため、古民家を活用した飲食店が開店するという新たな情報を伝えた方が良い。 

 

□新デザインについて 

・改行した際の字下げがなくなっている。前回までは、会派の意見以外で字下げを行って 

おり、会派の意見は字数の関係で字下げを行っておらず、統一が図られていなかった。 

議案をＰＩＣＫ ＵＰ等、小さいコラム内で字下げがあると、字数が入らず見辛いため、 

字下げなしでよい。 

・１頁目１１月定例会議案、議案数掲載の３行には、背景に色を付ける、表もしくは線を 

引くなどした方が見やすいのではないか。 

     →項目数が少ないため、このままでよいと考える 

 

 



□議会だより８頁目 

・文教福祉常任委員会は、付帯意見がなく写真だけとなっているため、何か工夫が必要で    

はないか。 

・経済環境常任委員会の視察レポートの写真は、会議室での講義写真ではなく、実際にリ 

ノベーションまちづくりの現場を視察した時の写真がよいのではないか。 

 

(2) 意見交換会について 

   □高校生との意見交換会について 

    ・高校内の事前準備でテーマの共有等が必要となっているが、高校側も忙しいため行えて 

いないところもあり負担となっていないか。 

    ・議場体験を、参政権を見据えた取り組みとして、現実に則したものにしたほうがよいの 

     ではないか。プロモーションとして行うのではなく、例えば、実際に議場で賛否の分か 

れた議案を取り上げるなど。 

     →実際の議案であると、背景の説明が必要となるため時間的にも難しい。 

     →限られた時間の中で、ブレイクダウンとしての議場体験であるため、内容について慎 

重に考えた方が良いと思うが、今回のプログラム以上にはできないのではないか。 

    ・高校生や先生の準備や調整が、負担になっているのではないかと危惧される。テーマや 

生徒の募集方法等再考が必要ではないか。 

    ・「３０年後の佐倉市に期待すること」というテーマは漠然としているように感じた。市 

外から市内の高校に通う生徒は、扱い辛く、意見が出しやすい具体的なテーマにすべき 

ではないか。 

    ・毎年高校生と意見交換ではなく、広く市民と意見交換をする機会を持つべきではないか。 

 

【次回の開催について】 

  令和７年２月１４日（金）午前９時から 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

                    

委員長  高木 大輔 

 

 

 


